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2024 年 3 月 18 日 

青山学院大学剣友会 

2023 年度 第 2 回幹事会議事録 

 

１．日時：2024 年 3 月 10 日（日）17:05～18:35 

 

２．方式：オンライン（ZOOM） 

 

３．出席者： 

   （執行部）上手会長(S59)、毛利副会長(S60 短)、都幹事長(S61)、菊地副幹事長(S60)、 

渡邉事務局長(S62)、生方副事務局長(H05)、嶝副事務局長(H27)、中島会計(H15)、 

   （出席幹事）須田先輩(H01)、吉山先輩(H03)、原田先輩(H05)、久保田先輩(H10)、 

   （オブザーブ参加）平吹監督(H10) 

   （欠席者）河上監査(H12)、中村先輩(S40)、平澤先輩(S54)、佐々木先輩(S54)、鈴木先輩(S55)、 

丸田先輩(S55)、湯本先輩(S59 短)、及川先輩(H03)、大野先輩(H05)、千葉先輩(H09)、 

伊東先輩(H10)、和泉田先輩(H11)、安達先輩(H11)、伊藤先輩(H11)、村上先輩(H27)、 

圡方先輩(H28)、市川先輩(H29)、五十嵐相談役(S36)、松本相談役(S36)、 

岩橋相談役(S39)、竹内相談役(S42)、松田相談役(S44) 

 

４．上手会長挨拶： 

年度末ご多忙の中参加頂き、お礼申し上げる。2023 年度はアフターコロナで準備も大変であったが、無事

『創部 120 周年記念行事』を成功裏に終えることが出来、充実した 1 年であった。 

2024 年度、種々課題もあるが、剣友会の活性化と現役剣道部の支援強化に向けて連携を深めていきたい。

本日は総会に向けて、忌憚なく意見交換をお願いしたい。 

 

５．議案 

（１）総会附議事項 

①2023 年度活動報告（含、創部 120 周年記念行事）⇒渡邉事務局長より、資料①に基づき説明。 

 総会では平吹監督より、現役剣道部活動報告を行って頂く様依頼した。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   ②2024 年度活動計画案⇒渡邉事務局長より、資料②に基づき説明。 

 幹事会の出席率が思わしくない為、年 2 回の幹事会日程を予め明示（9/21・3/8 何れもリモート）

することとしたので、幹事各位におかれては、出来る限りのスケジュール調整をお願いしたい。 

 2024 年度も「オール青山剣道祭」は「学連剣友大会」（日程未定）の前日に予定し、高等部・中

等部との連携強化施策は別途検討する。 

 重点課題を中心に、検討を進めていく。 

【重点課題】 

i． 会費納入率の向上 
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ii． 剣友稽古会（OB・OG 稽古会）の剣友会主管への移行と活性化、現役との連携強化 

iii． 会報の定期的発行による会員への剣友会活動の周知啓蒙 

iv． 高等部指導体制へのサポート 

v． 剣友会次期役員体制構築に向けた検討 

 

 現時点での未定行事や青山キャンパス剣道場床張替工事完了日等は、剣友会ホームページにてアッ

プデートする。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   ③2023 年度収支決算報告（含、創部 120 周年記念行事会計報告）⇒中島会計より、資料③-1,2

に基づき説明。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   ④2024 年度収支予算案⇒中島会計より、資料④に基づき説明。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   ⑤剣友会会則改定案⇒渡邉事務局長より、資料⑤に基づき説明。 

 「昨今の宿泊費用高騰の状況から妥当」との意見が出された。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   ⑥2024 年度役員選任案・任期特例延長取扱い案⇒渡邉事務局長より、資料⑥および参考資料に基づ

き説明。 

 「役員任期について、会則を変更した方が良いのでは」との意見も出されたが、「コロナ禍が数年続いた

影響や創部 120 周年記念行事という大きなイベントもあったという今般の特殊事情を鑑み、執行部と

しては、安易に会則を改定すべきではなく、特例にて 1 年延長を承認頂き整理することとしたい」旨、

説明した。 

⇒  異議なく承認された。 

 

（２）総会報告事項 

   ⑦新入会員の承認（幹事会承認⇒総会報告事項）⇒渡邉事務局長より、資料⑦に基づき説明。 

 「新入会員が気持ちよく入会頂くことが大切」との意見が出された。 

⇒  異議なく承認された。 

 

   （３）会費納入率向上に向けた対応検討⇒生方副事務局長より、資料⑨に基づき説明。 

 会費納入率の低迷が続く中、PayPay をベースとした会費納入方法を検討中。デジタル世代の取込

みをターゲットとしている。 

 2023 年度は「創部 120 周年記念行事」に向けて寄付を募り、ゆうちょ振込用紙を配布して、一定

度奏功した。年会費＋寄付で計 164 名、317 万円を納入頂いた。尚、約 6 割が三井住友銀行、

約 4 割がゆうちょ銀行への振込となっている。自動引落登録者は 33 名。 
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 非営利団体である「剣友会」名義での口座開設は出来ない為、特定個人の口座を剣友会専用とし

て周知することになる。 

 「個人名義でのリスクを想定すると、導入に慎重にならざるを得ない」との意見も出されたが、「試験的

に導入してみても良い」との意見も出された。 

 「導入時の周知の仕方が大切。それによって会員の受け止め方も変わってくるのでは。」との意見も出さ

れた。 

⇒  試験的に導入し実績を見てみることで、承認された。1 年後に総括をして、その後の取扱いを決めるこ

ととする。 

⇒  尚、ゆうちょ銀行の払込票（用紙）も送付していくこととする。 

 

６．今後の日程  2024 年度通常総会 4 月 27 日（土）17:30～19:00（予定） 

於：青学会館校友会 A 室（対面）＋オンライン（ZOOM） 

終了後、19:00～21:00 懇親会＠青学会館 1F フィリア 

 

以 上 

 

 

青山学院大学剣友会 幹事長 都 善行 

（代）事務局長 渡邉圭二 

【連絡先】E-mail：watanabe19254@gmail.com 

Tel：090-7946-1626 

 


